
Pièces 3 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 2928423

Prix 635 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Au  sein  d'une  villa  que  de  4  copropriétaires  ;  c'est  avec  plaisir  que  nous  vous

présentons cet appartement 3 pièces bénéficiant d'une large terrasse (92m²) avec

sa  piscine  privative.  Vous  profiterez  du  lieu  qui  vous  plongera  vers  les  plages  du

golfe bleu et des buses ou vous observerez les changements de couleurs avec la

belle vue mer et ses couchers de soleil vers le cap martin. Ce 3 pièces de 55m² est

composé d'une entré, d'une cuisine ouverte vers le salon (21m²) et la terrasse ou il

fait bon prendre ses repas avec la vue mer. Il  y a aussi une salle de douche, et 2

chambres avec de ...

In a villa with 4 owners; we are delighted to present this 3-room apartment with a

large terrace (92m²) and private pool. You'll enjoy the view of the golfe bleu and les

buses beaches, and the changing colors of the sea and sunsets over cap martin.

This  55m²  3-room  apartment  comprises  an  entrance  hall,  an  open-plan  kitchen

leading to the living room (21m²) and the terrace where you can enjoy your meals

with  the  sea  view.  There's  also  a  shower  room,  and  2  bedrooms  with  plenty  of

storage space. We're very close to monaco (2kms), and just down the road you'll

find the roquebrune-cabbé train ...

CARON IMMOBILIER

30 avenue Louis Laurens - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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